
Pièces 2 Pièces

Superficie 29 m²

Référence 435V1323A

Prix 254 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Exclusivite acquisition en vue d'un charmant appartement de type 2 pièces dans le

quartier pittoresque de la vieille ville d'antibes. Ce bien, d'une surface de 29 m², se

distingue par son emplacement de choix au 3ème et dernier étage d'un immeuble

traditionnel. Exposé plein sud, l'appartement offre une vue citadine dépaysante. La

cuisine  de type américaine  est  totalement  équipée pour  votre  plus  grand confort.

Pour vous assurer une température idéale tout au long de l'année, ce bien dispose

d'un chauffage individuel, avec une climatisation réversible. Vous apprécierez aussi

son état intérieur ...

Exclusiveacquisition  opportunity  for  a  charming  one-bedroom  apartment  in  the

picturesque old town of antibes. This property,  with an area of 29 m², stands out

for its prime location on the 3rd and top floor of  a traditional  building. Facing due

south,  the  apartment  offers  a  refreshing  city  view.  The  open-plan  kitchen  is  fully

equipped for your utmost comfort. To ensure an ideal temperature year-round, the

property  features  individual  heating  and  reversible  air  conditioning.  You  will  also

appreciate  its  meticulously  maintained  and  flawless  interior.  Furthermore,  the

apartment includes 1 ...

CHANCEL IMMOBILIER

15 AV NIQUET - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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